



## **SEKTION SPRINGEN JAHRESBERICHT 2016 DES PRÄSIDENTEN**

Die 38. Auflage des VSCR /STT Schweizer Cup fand im Rahmen des CSI Humlikon statt. Es war ein spannender Anlass vor grosser Kulisse. Besten Dank an Kurt Mäder für die perfekte Organisation des Cups.

Unter der Leitung von David Stadelmann und Gabi Fäh wurde die Pony-Trophy zum letzten Mal ausgetragen. Verschiedene Gründe haben leider dazu geführt, dass die Pony-Trophy mit dem Final im Herbst beendet wurde. Herzlichen Dank an David und Gabriela für das grosse Engagement (siehe Jahresbericht Pony-Trophy).

Die Ehrung der erfolgreichsten Pferdebesitzer fand anlässlich des CSI Zürich am STT-Anlass vor grosser Kulisse in einem sehr würdigen Rahmen statt, denn ohne Pferdebesitzer gäbe es auch keine Turniere mehr. Herzlichen Dank den Sponsoren Andrea Ibernini (Felix Bühler AG), Walter Rohrbach (Laurent Perrier), Peter Schildknecht (PSG St. Gallen) und Pius Schwizer.

Nach über 20 Jahren im Vorstand der Sektion Springen, davon die letzten fünf Jahre als Präsident, habe ich mich entschlossen, auf Ende dieses Verbandsjahres zurückzutreten. Es war eine schöne Zeit mit vielen interessanten Begegnungen und Anlässen. In diesen Jahren habe ich mit verschiedenen Vorstandskolleginnen und -kollegen, die teilweise inzwischen auch aus dem Vorstand ausgeschieden sind, viele Veränderungen und Neuerungen erlebt. So wurde vor einigen Jahren beschlossen, dass die Generalversammlung nicht mehr wie früher in einem festlichen Rahmen, sondern mittels einer Urabstimmung durchgeführt wird – aufgrund der immer kleiner werdenden Teilnehmerzahl. Ausser dem Schweizer Cup, der inzwischen von der STT organisiert wird, bietet die Sektion Springen keine Cups mehr an und auch einiges sonst hat sich geändert. Aber wie erwähnt finden Veränderungen statt und die kann man nicht aufhalten. Ich wünsche meinem Nachfolger, dem Vorstand der Sektion Springen sowie den anderen Sektionen und dem gesamten VSCR alles Gute.

Herzlichen Dank an alle Vorstandsmitglieder für die schöne Zeit. Ich wünsche allen ein erfolgreiches 2017.

Paul Erni  
Präsident Sektion Springen

Eich, 27. November 2016